



MATERIA: TALLER DEL EMPRENDEDOR

TAREA: SUPER NOTA

NOMBRE DEL ALUMNO: CARLOS ANTONIO ORTEGA RUIZ

DOCENTE: LUCERO DEL CARMEN GARCIA HERNANDEZ

ESPIRITU EMPRENDEDOR

Jeff Bezos: Fundador de Amazon, ha revolucionado la forma en que compramos y vendemos productos en línea. Jeff Bezos es conocido por su enfoque empresarial agresivo y su capacidad para pensar a largo plazo. Algunas de sus habilidades personales más destacadas incluyen su visión estratégica, su capacidad para asumir riesgos calculados y su enfoque implacable en la satisfacción del cliente. En cuanto a su formación, Bezos estudió en la Universidad de Princeton, donde obtuvo un título en ingeniería eléctrica e informática. Su formación académica, combinada con su mentalidad emprendedora, le proporcionó las bases necesarias para fundar Amazon y convertirla en una de las empresas más exitosas del mundo.



Elon Musk: Creador de Tesla, SpaceX y otros proyectos innovadores que están cambiando la forma en que vemos la energía y la exploración espacial. Elon Musk es conocido por su capacidad para pensar de manera innovadora y disruptiva, así como por su determinación para llevar a cabo proyectos aparentemente imposibles. Algunas de sus habilidades personales más destacadas incluyen su visión futurista, su capacidad para liderar equipos multidisciplinarios y su habilidad para asumir riesgos significativos en pos de sus objetivos. En cuanto a su formación, Musk estudió en la Universidad de Queen's en Ontario, Canadá, y luego obtuvo dos títulos: uno en economía y otro en física de la Universidad de Pensilvania. Su formación académica fue complementada con su pasión por la tecnología y la innovación, lo que lo llevó a fundar empresas como Tesla y SpaceX.



Oprah Winfrey: Inició como presentadora de televisión y construyó un imperio mediático que incluye programas de televisión, revistas y una red de televisión propia. Oprah Winfrey es conocida por sus habilidades comunicativas excepcionales, su empatía y su capacidad para conectar con su audiencia a un nivel personal. Su habilidad para contar historias y su carisma la han convertido en una de las figuras más influyentes en el mundo del entretenimiento y los medios de comunicación. En cuanto a su formación, Oprah Winfrey estudió comunicaciones en la Universidad Estatal de Tennessee, donde comenzó su carrera en los medios. A pesar de enfrentar desafíos personales y profesionales, supo aprovechar sus experiencias para forjar un camino único que la llevó al éxito como presentadora de televisión, productora y empresaria.



Sara Blakely: Creadora de Spanx, una empresa de ropa interior que revolucionó la industria con sus innovadores diseños. Sara Blakely, la fundadora de Spanx, es conocida por su creatividad, determinación y enfoque en la resolución de problemas. Sus habilidades personales más destacadas incluyen su capacidad para identificar oportunidades de negocio únicas, su perseverancia frente a la adversidad y su habilidad para construir una marca que ha revolucionado la industria de la moda íntima.

Mark Zuckerberg: Fundador de Facebook, una de las redes sociales más influyentes del mundo. Mark Zuckerberg es conocido por su visión empresarial, su capacidad para la innovación tecnológica y su enfoque en la conectividad global. Algunas de sus habilidades personales más destacadas incluyen su capacidad para identificar tendencias emergentes, su liderazgo en la creación de productos revolucionarios y su enfoque en la privacidad y la seguridad en línea.

